

～学校・保護者・地域をつなぐ学校だより～

# 椿キッズ

令和5年12月22日

第27号

We are Tsubaki-kids.

## 5・6年生 平和教育の学習

12月1日(金), PTA 家庭教育学級で5・6年生を対象に平和教育を実施していただきました。講師は戦争を体験された山門さんと、支援をしてくださる近藤さんのお二人で、スライドを使って対話を交えながら、ご自身の体験を語っていただきました。山門さんは子どもの頃、朝鮮の羅津(らしん)という港町にお住まいでした。終戦の間際、ソ連軍の攻撃から逃れるために、とてつもなく長い距離を歩いて避難し、日本へ引き上げてきた体験を生々しく語ってくれました。子どもたちは、お二人のお話を通して、当時の悲惨な状況や、戦争の愚かさを再認識し、平和への願いを心に刻んだようでした。



## 3・4年生 本田技研野球チームの出前授業



12月8日(金), Honda 鈴鹿硬式野球部の皆さんが、出前授業に来てくれました。子どもたちは、大きな体の選手たちを目の前にして最初は緊張気味でしたが、爽やかな笑顔と楽しい会話に次第に引き込まれていきました。

実技練習では主にピッチングとバッティングを指導していただきました。野球部の皆さんの、とてもポジティブで元気の良い励ましの掛け声や誉め言葉に包まれて、子どもたちは終始楽しく活動し、野球の魅力を体感することができました。

## 5年生 四日市公害の出前授業

12月8日(金), 社会見学で学んだことをさらに深めるために、四日市公害訴訟に関わってきた方々について、詳しく知ってみえる伊藤さんにお越しいたき、出前授業をしていただきました。

当時の四日市の町の様子や、人々の暮らし、訴訟に取り組んだ人々の思い等を、写真や地図を使って丁寧に説明してもらいました。子どもたちは、自分たちの住む鈴鹿市のお隣の市で起こった全国的に知られる公害について、より身近に感じる事ができたようでした。



# 1・2年生 クリスマスツリーのしおりづくり

12月19日(火)の EE タイムの時間に、櫻井先生が、クリスマスツリーのしおりの作り方を英語を交えながら教えてくれました。子どもたちは、クリスマスにちなんだ衣装や小物を身に着けて、雰囲気盛り上げました。そして、櫻井先生が用意してくれたクリスマスツリーの形をしたしおりに、シールの飾りを付けていきました。



完成したしおりは、本のかどにかぶせてはさむ、珍しいタイプのものでした。

これからの読書活動でぜひ使ってみてほしいです。



## 1月の行事予定

- 9日(火) 始業式 (下校 11:30)
- 10日(水) 3限授業 (下校 11:30)
- 11日(木) 給食開始 PTA おはようパトロール
- 12日(金) 6年生 地域交流行事 (庄内小6年生との交流)
- 15日(月) あいさつ運動 委員会
- 16日(火) EEタイム(1・2年生) わくわくタイム
- 17日(水) 第2回みえスタディ・チェック(5年生 国・算) 鈴峰中入学説明会
- 19日(金) 3年生 昔の暮らし学習 PTA おはようパトロール
- 20日(土) ~22日(月) 小中書写展
- 22日(月) お話宅配便 クラブ
- 23日(火) わくわくタイム, ピンクシャツデー
- 24日(水) 5・6年生 スポーツ出前授業(野球) 2・3・4・5年生 図書指導
- 26日(金) 入学説明会
- 30日(火) わくわくタイム,

## 2月の主な予定

- 8日(木) 学校運営協議会
- 9日(金) 授業参観(2・3限目)
- 19日(月) 椿タイム
- 20日(火) ~26日(月) 家庭学習・読書強化週間
- 22日(木) 小中交流挨拶運動

## 3月の主な予定

- 1日(金) 6年生を送る会・ボランティアさん感謝の集い
- 19日(火) 卒業証書授与式
- 21日(木) 給食終了
- 25日(月) 修了式・離任式



椿の花が見頃を迎えました。

## 保護者の皆様へ

ご多用の中、あゆみ渡しと懇談会にご参加いただきましてありがとうございました。2学期を振り返り、お子さんの頑張ったところや成長したところをしっかりと認めてやってください。また、見つかった課題については、3学期に向けて励ましの言葉をお願いします。

今年も、本校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、ありがとうございました。くれぐれもご健康に留意され、ご家族の皆様で楽しい年末年始をお過ごしください。